



華となれ

宮城県仙台二華中学校
令和5年度学校だより 第7号
【発行日】 令和5年7月21日
【連絡先】 022-296-8101
【文責】 副校長 武田 誠

【校訓】 『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性を持ち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ」には、社会に貢献できる真のリーダー（華＝社会の中心）となってほしいという願いを込めています。



72日間の集大成 閉講式



本日、夏休み前の閉講式が行われ、4月7日（金）の始業式・入学式から本日まで72日間の登校を終了しました。明日から8月20日まで30日間の長期休業となります。

新たなステージでの期待に胸を膨らませてスタートを切った4月。5月には生徒総会や北上川FW、シンガポールの中学生との交流会など、多くの場面で生き生きと活動する姿が印象的でした。6月は市中総体、前期中間考査があり、文武両面で目標を持って取り組む様子を頼もしく感じました。月末の合唱コンクールでは、学級ごとの達成感と共に、中高の一体感に胸が震えました。猛暑が続いている7月ですが、生徒たちの真剣に授業に臨む姿勢は緩まず、三者面談を機に、新たな気持ちで学校生活を送っています。

保護者の皆様には、この4ヶ月間、様々な面で学校を支えていただきまして、ありがとうございました。また、御多忙のところ三者面談に御来校いただき、お子様について貴重なお話を聞かせていただきまして、ありがとうございました。明日からの長期休業は、これまでの疲れをとりながら、学校生活を離れて御家庭で多くの時間を過ごせる期間となります。御家族の皆さんとのゆとりある時間の中で、自ら進んで体験や経験、学習などに取り組むことで、多くの「学び」が得られる夏となることを願っております。御家庭での規則正しい生活や健康管理等につきまして、お声掛けをよろしくお願いいたします。



7月18日（火）、本校同窓生である二華会の方々を講師に、1年生の有志が七夕飾りづくりに挑戦しました。会に先立ち、校長先生と二華会の方から七夕と五節句の由来や意味についてお話をいただきました。参加生徒は、七夕飾りのそれぞれの意味についても学びながら、工夫して飾り付けに取り組み、美しい七夕飾りが完成しました。二華会の皆様、貴重な機会のご提供とご指導ありがとうございました。



7月の活動より



授業参観

7日(金)の授業参観、学年PTAには多くの保護者の皆様に御来校いただきました。子どもたちが熱心に学習に取り組む様子や、教室の雰囲気などを感じていただけたことと思います。左の写真は、2年生が北上川FWで得た課題に関するまとめの発表会の様子です。保護者の方に見ていただき、発表にも力が入りました。

みちのくプロジェクトは、中学生全体の交流の場として、学年を越えた親交の深まりをねらいに行われる生徒主導の企画で、12日(水)に2回目を開催しました。今回の企画は、体育館を会場に、『ワードウルフ』というアクティビティを行いました。数少ないヒントを元に、自分と同じと思われるグループの仲間を探すもので、積極的にコミュニケーションを取って、相手からの情報を引き出していく必要があります。文字どおり学年を越えたコミュニケーションで大いに盛り上がり、交流を深めることができました。



みちのくプロジェクト



18日(火)、日本の教育視察に来日した様々な国からのお客様が3年生の英語の授業に参加しました。英語だけでなく、身振り手振りでの伝達力も身に付いてきています。

8月21日(月)が開講式となり、夏休み明けの授業開始日となります。

○8月21日(月)の日程

- ・ 通常登校、SHR、清掃
- ・ 開講式 9:10~9:30 (放送)
- ・ 課題テスト 9:45~14:00

中学校は全学年が課題テスト(2日間で実施、21日は英国数の3教科)になります。

- ・ 学活(集会) 14:15~14:55
- ・ 給食あり、部活動なし

